
①高村市長になっての３月議会一般質問。3月議会は2月25日（火）より始まります。小澤良一

議員の一般質問は3月24日、岡本和枝議員の一般質問は3月25日です。 ②３・１ビキニデー

の申し入れ ③車がストンと落ちる側溝（富沢） ④議員団行っている SNS （ソーシャル・ネッ

トワーキング・サービス＝ブログ、フェイスブック、ツイッターなど）を紹介します。

裾野高南側市道の拡幅改良

裾野高等学校東地域と南地域は、狭あ

いの市道のために交通の交互通行ができ

ない。火災時には消防車が通行できない

と日常生活で安心安全な状況ではない。

そのために市当局も裾野高等学校の南側

市道 1172 号線の改良に着手するために

測量したが地権者の理解と協力が得られ

佐野若狭 裾野高東側 ２.９ｍ幅の狭あい道路

ず中断している。道路改良促進のために

以下伺う。

地権者の理解が得られず境界立ち合い

できない個所への対応をどのようにされ

るのか。又、弁護士に相談しての対応策

を考えているのか伺う。

どうしても理解協力が得られない場

合、裾野高等学校の敷地の協力をお願い

して道路改良していくのも必要ではない

のか。見解を伺う。
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ネルギーの利用に関して」の回答で、裾

野市の豊かな水資源の研究、森林資源を

利用したバイオマス発電による資源森林

の利用と森林の再生といった地域活性化

策と地域保全につながる再生エネルギー

の研究に取り組みたいと考えます、と回

答されています。

そこで以下伺います。

この事業は裾野市長の原石を磨き輝か

せる施策として位置付けていくと理解し

ていいのか伺う。

この事業は箱根西麓地域が黄瀬川と深

良用水による安定した水の確保と西麓の

森林を利用するとの観点から適地ではな

いかと思いますが見解を伺います。

更に水を利用した事業として水車が回

り「富士山と水車の里」として観光客を

呼び込む施策として発展させてはどうか

と提案するが見解を伺う。

市街化調整区域における地区計

画
市街化調整区域における地区計画の作

成を当局はどのように考えているのか伺

う。

1. 西幼稚園、西保育園は

公立のまま存続を
1) 新児童福祉法第 24 条では｢市町村の

保育実施責任｣が謳われています。｢子ど

も・子育て新システム｣関連法では児童

福祉法第 24 条（市町村による保育実施

義務）は削除（2012 年 3 月）されたが、

全国に反対の声が起き、復活した。これ

らの経緯を踏まえて新児童福祉法第 24

条 1 項について市長の見解を伺う。

2) 総合こども園法（撤回された）で

は、保育所は全て総合こども園に移行す

ることが義務づけられていたが、新認定

こども園法では、既存の保育所、幼稚園

には移行の義務はつけられていません。

既存の保育園のリニューアル事業（大規

模改修）については防衛補助が活用でき

るのではないか。

3) 公立保育園の意義・役割について、

①行政組織の一機関である。

② 地域の子ども子育て支援ネットワー

クの要。

③ 地域の保育水準を規定する。

等があると思われるが、市長はどのよう

に認識されているのか伺います。

4) 「第 1 回西地区公立幼児施設整備説

明会」の実施状況はどうであったか。

2. 原状回復命令が出ている

東中南側への残土（土砂）の

再投入について
1) 昨年 11 月頃に再び残土不法投入が

あった。「東中学校南側残土処分問題部

内対策委員会」はどう対応しているか。

2) 残土投入事業者、地権者、警察へは

どう対応したか。

3) 原状回復命令は、行政が市民を守る



ために自己の責任で行政手段を執ったと

いうこと。2005 年（平成 17 年）当初か

ら、現況届違反をし続けた施行業者に対

して厳正な手段をとるべきではないか。

「民・民の問題」であるというが、裾野

市行政は、「安全な市道を管理する責任、

市民が安全安心して暮らすことの出来る

環境を守ることにおいて当事者」である

ことを認識して対応すべきではないか。

この期において明確で実践的な対応をと

らないと、市民から不作為に対する批判

行動が起きてくることになるのではない

か。行政の覚悟を伺う。

4) 昨年 9 月議会で求めた、向田小通学

路変更の件はどうなったのか。

3. まち中の水害（内水氾濫）

対策を計画的に
1) 市街化の促進のために、道路整備計

画に合わせ、水害対策の計画策定をすべ

きではないか。裾野市では、下水と雨水

を別々に処理している。下水道整備に合

わせ、内水氾濫防止のための雨水処理を

行政の責任で行ってこそ、快適な市街地

の形成が進むのではないか。

2) 東地区、中でも茶畑和泉地区の内水

氾濫対策については都市計画道路整備を

上部に投入された土山が見えます

待つことなく、現状の中でとれる内水氾

濫対策を考えるべきと思うがどうなって

いるか。

左側から来た車が左折していくと手

前には溝蓋がありますが、すぐ向こうに

はありません。対抗車があったりすると

左のよって側溝にすとんと落ちます。

エ～ッ、こんなところが!! と思

われる場所があふれています

富沢公民館

富 二平 橋

R ２４６の側道です



毎年３月１日に焼津で開かれます。今年

は被災 60 年を迎えました。この３・１

ビキニデー集会への参加・協力のお願い

と「非核平和都市宣言」を裾野市でもや

っていただくよう申し入れました。

進歩する世の中に遅れないようにしよと

（もう遅いかな？）SNS（ソーシャル・

ネットワーキング・サービス）を始めま

高村市長に申し入れをする実行委員会のみなさん

芹澤議長に申し入れをす

る実行委員会のみなさん

した。ブログ、フェイスブック、ツイッ

ターなどですが、要するに、インターネ

ットを通じて個人のつながりを網のよう

につながらせ社会的コミュニケーション

を作る、というもののようです。

★ 小澤良一議員は以前からホームペー

ジを開いています。このホームページで

は、「明るい裾野」もカラーで見ること

が出来ます。URL は、

http://ozawaryouiti.client.jp/news/ です。

「市民の代弁者 小澤良一」でも出ます。

★ 岡本和枝議員は、このたび、ブログ、

フェイスブック、ツイッターを始めまし

た。ブログの URL は、

http://blogs.yahoo.co.jp/kbdph775 ですが

「岡本和枝のひまわり畑 カバもいる」

で検索しても出ます。

★ 議員団事務局員の岩井よしえさんの

ブログ URL は、

http://blogs.yahoo.co.jp/utahime_yoshie0820

です。「岩井よしえ(岩井良枝)の足跡」

で検索しても出ます。

また、「日本共産党静岡県東部地区委

員会～富士山のある地域の共産党～」と

いうタイトルで静岡県東部地域の議員さ

んのブログが掲載されています。ここか

ら入ることも出来ます。URL は、

http://jcpsea.ie-yasu.com/ です。

みなさん、それぞれのブログなどを覗

いてみてください。またフェイスブック

やツイッターでアクセスしてみてくださ

い。単なるメールとは全く違ったつなが

りの世界があります。
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